

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 23/OCTUBRE/2018

HR Ratings, la calificadora mexicana, ratificó el grado de inversión de Pemex

RODRIGO PACHECO: Le cuento que HR Ratings, la calificadora mexicana. Justamente ratificó el grado de inversión de Petróleos Mexicanos en HR AAA y la mantuvo con perspectiva estable al estimar que la producción y ventas se mantendrá en niveles de rentabilidad aceptables y materializará iniciativas de la reforma energética en los próximos años.

La compañía de calificación señaló que la ratificación de la calificación de Petróleos Mexicanos se basa en el respaldo con el que cuenta por parte del gobierno federal ante la importancia que tiene como fuente de ingresos.

Muy interesante, porque ya habíamos visto cómo Moody's por un lado hizo ciertas advertencias el jueves de la semana pasada y el viernes Fitch Ratings estableció justamente una perspectiva negativa.

Standard and Poor's, que es la otra grande, no se ha pronunciado al respecto, pero en el caso de la mexicana HR Ratings, pues ya están diciendo que ellos la ven con perspectiva estable.